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ヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合 第9回年次大会

８月８日（木）にヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合第9回年次大会をキャンパスプラザ
京都で開催しました。大会では、報告確認事項2件、審議事項6件について審議し、全議案とも可
決されました。
今大会は改選期にあたるため、役員選挙を実施、新任6名を含む執行委員17名と会計監査2名
が新たに選出されました。また第8期をもって4名の方が退任されました。退任役員の皆さま、
お疲れ様でした。今後のご活躍を祈念します。

◆報告確認事項

◆審議事項

◆役員選出
◆２０２４年度 功労表彰

（１）２０２３年度 活動経過報告
（２）２０２３年度 収支決算に関する件
【１号議案】２０２４・２０２５年度運動方針確立に関する件
【２号議案】２０２４年度 一般会計予算および２０２５年度 暫定予算の確立に関する件
【３号議案】組合規約の一部改定に関する件 
【４号議案】組織内議員の公認に関する件
【５号議案】特別執行委員の選出・派遣に関する件
【６号議案】会計監査法人の委嘱に関する件
【７号議案】その他
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ボランティア活動などを通じて地域に貢献されている方を表彰する功労表彰では、スポーツ指導14年の原淳一郎
さんと、地域振興15年の岡田 昇さんの2名を表彰しました（詳細はP3）。あわせて、長年組合活動を支えてきた永年
活動表彰では、4名の組合役員を表彰しました。
組合の最高決議機関である年次大会で確認された方針と予算に沿って、今後1年間活動していきます。皆さんの積
極的な参画と関与をお願いします。　

厳しい暑さのなか、全国各地からご参集の代議員の皆さん、ありがとうございます。この
年次大会も9回目、私たちは単一の労働組合として、前身のPSCS労働組合設立以来9年目
を迎えることができました。本日の年次大会は、この先2年の運動方針を確立することがメ
インテーマとなりますが、これまで持続してこられたのも組合員や委員・役員の皆さんが
「労働組合の活動は必要だよね」と共に想い、そして共に活動を続けてきたからこそ、今も
NTJ労組として存続をしているのだと改めて感謝の想いに至ります。冒頭のご挨拶では、議案書表紙にしたためられ
た、この先２年の運動スローガンについての私の視点での提起をさせて頂きます。

今、日本の労働人口に対する労働組合の組織率は17％を下回っています。私は組合の上部団体の連合の立場
で、職場に労働組合が無い働く人たちへの労働相談や、労働組合を創る支援をさせてもらっています。過去には
アットフィールズテクノロジー労働組合の立ち上げも支援をさせて頂き、現在も、春闘交渉などの際には、労働組合
同士の連携をさせてもらっています。また、連合京都や連合乙訓の活動のなかでも、「なんでも労働相談ホットライ
ン」という電話相談窓口を開設し、月に1回は地域に出て、街頭や駅前でアピール活動をしています。このホットライ
ンには、様々な方から、働いている会社の労働条件や労働環境、職場の人間関係などについての苦情や相談が寄せ
られるわけですが、課題解決に向けたアドバイスとして、まずは当事者同士で話しをしてみましょう、会社へ申入れ
をしてみましょう、とお伝えすると、一人単独で行動するよりは、数人集まってチームで行動したくなる、仲間をつくり
たくなるのが心情のようです。そうすると、法律でも認められた「労働組合が職場にあったらいいね」、人権や雇用に
係る問題が発生したときの「セーフティネットとして労働組合が有効ですね」、という気持ちが芽生えます。

これらの事例にて申し上げたいことは、労働組合の成り立ちにも、あるいは存続にも、必要条件として、今よりも職
場環境をよくしたい、労働条件をよくしたい、職場の生産性を向上したい、ワークライフバランスのよい働き方をし
たいなど、働く人々当事者が、職場を今よりよくしたいことを共に想うことが出発点だと思います。そして次に、その
想いに向けた行動を自らが起こす、その行動に資するために、自分自身を磨く、職場の人間関係をよりよくするため
に、コミュニケーションを研鑽する、あるいは労働条件自体を研鑽する、職場の従業員全体で、共に磨く、研鑽すると
いうことが労働組合の存在意義になってくると思います。

この先2年の運動スローガンを共に想い、共に研鑽する、『共想 共鑽 Next Stageへ』としました。これは今の執行
部が活動のPDCAサイクルのなかで話しあい、総括と次の計画を論議するなかで、議案編集委員長が考案したス
ローガンです。

冒頭のご挨拶のまとめとしては、この先2年のスローガン、共想、共鑽、Next Stageへはそもそも、労働組合が成り
立ち、存続するためには必要不可欠なものだということをお伝えしたいと思いますし、会社も人も成長するという姿
を目指すNTCJ会社の目的にも適うことだと思っています。

結びに、２点申し添えます。
まず、私たちの今大会に、多くの方や団体から、祝辞、祝電、お花などお祝いを頂いております。私たち１つの集ま

りでの活動には限界があり、他の団体との連携やお支えがあることに感謝の気持ちを忘れてはなりません。

次に、コロナ禍という苦しい時期を経て、ようやく人が集まれる環境となりました。この機会を人が集える貴重な
時間と捉えて頂き、是非、議案に対しまして建設的なご意見を補強していただきますことをお願いし、雑駁楚辞では
ありますが、冒頭のご挨拶とさせて頂きます。宜しくお願いします。

P1より

山本 明広 執行委員長大会開会にあたって

第９期・１０期 活動スローガン共想共共 共鑽
Kyousou Kyousan
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長年組合活動に参画している役員・委員を永年活動表彰として表彰しています。
この度、NTJ労組 特別執行委員の七里大介さんを活動30年の永年貢献表彰として表彰しました。

現ヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合 特別執行委員
パナソニックグループ労働組合連合会 特別中央執行委員
電機連合 京都地方協議会 事務局長

2010年から大阪府茨木市を拠点に、
女子小学生を対象としたキックベー
スボールクラブ「春日（かすが）ファイ
ターズ」の指導者として、毎週末の練
習指導を通じて、子供たちの基礎体
力の向上を目指して活動されていま
す。また、年間14回も大会に遠征され
ており、その中で、チームプレーの経
験を積ませることを通じて、卒業後も
継続的にスポーツに親しんでもらう
ことを目指して、子どもたちの心・技・
体の育成に注力しておられます。

組合では、表彰規定に基づき、ボランティア活動などで地域社会へ貢献されている方々を貢献表彰として、毎年、
大会の場で表彰しています。みなさんの職場にも長期で地域社会に貢献されている方がおられましたら、組合
まで紹介をお願いします。

【功労表彰】のみなさま

七里大介 特別執行委員を永年貢献表彰として表彰しました

原  淳一郎さん

コーポレート戦略室
リーガル・コンプライアンス課

2009年から京都市右京区常磐野（と
きわの）体育振興会に所属、現在副会
長を務められています。幅広い年齢
層を対象とした地域スポーツ大会の
運営に携わっておられます。
毎年11月の京都市リレーカーニバル
の地元チーム監督、2月の京都マラソ
ンの沿道警備のほか、スポーツ振興
にとどまらず、地域行事や広報活動に
も携わっておられ、地域に暮らす方々
を対象に交流の場を提供する活動に
尽力されています。岡田   昇さん

品質＆ロジスティクスセンター
OSAT管理部 検査技術課

品質＆ロジスティクスセンター
OSAT管理部検査技術課
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先ほど役員選挙において、第9期・10期の役員をご承認いただきました。ありがとうございます。NTJ労組として、引き続
きより良い職場、会社、社会をめざして、豊かに生きるを実現すべく、共に成長していきましょう。
議案書の基調にある組合員アンケートの引用で、地域の自治会・町内会における関係性の希薄化を取り上げました。

そんな状況の中でも、先ほど功労表彰のお二方に少しお話しを聴かせて頂きました。長い間地域社会で貢献をされてい
る活動、地域からありがたいと思われている活動をされている人には、とても魅力的な人が多い、ある意味、活動を通じ
て、自己を磨かれてきた、自己研鑽されてきた人だなと思いました。そのような人たちが職場で増えてくれば、職場にとっ
ても会社にとっても、より良い魅力をもたらしてくれるのではないかと思いました。
今期をもって4人の執行委員が退任されました。執行委員としてのこれまでの活動、献身に対して、感謝するとともに、

新たな立場になられても、執行部として得られた気づきや学びを今後のキャリアや人生に活かして頂き、労働組合のフォ
ロワーとしても引き続き活動に参画頂ければ幸甚です。
労組の活動は皆さんと共に、今後も続きます。新執行部の決意の一端としてご挨拶とさせて頂きます。共に頑張りま

しょう。

山本 明広 執行委員長

ヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合
第9期・第10期 新たな執行部が発足しました

執行委員

第９期の発足にあたって

鈴木 孝一

執行委員長

山本 明広

書記長

小田 一義

副執行委員長

福留 俊也 梅村 裕奈 中山 和也 永井 慎太郎

二川 智之 三村 眞充 堀江 慎一

林　雅弘

田村 佳洋 加嶋 太一 大塚 仁望 武内　源 北澤 怜子 松村 萌華

会計監査

平子 正明 金本 由郁

新任役員 活動表彰役員
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2024年、2025年のスローガンは、
『共想 共鑽 ～Next Stageへ～』イメージカラーは白としま
した。

スローガンの共想 共鑽 はそれぞれ、「きょうそう」「きょうさ
ん」と読みます。これは組合員と共に想い描きながら、共に
学びあい、歩んでいきましょうという意味が込められた造語
です。

NTCJ労使は2020年9月に発足以来、厳しい環境下にありな
がら成長を続けてきました。依然として世界、半導体業界と
も変化の激しい環境にありますが、NTCJとして芽吹き、成
長の道半ばにあります。前期スローガンのregenesisは、復
活、再生、回復、成長のプロセスを描いていました。

今後2年を考えたときに、これまで積み重ねてきた先
に、次の成長へのスタート＝未来を描くこと、と考えて

います。「次の2年間を組合員とともに考えながら思い描こ
う」、復活から新たな成長に向けた入口、ととらえ、「共想」と
しました。

共鑽の「鑽」の文字は自己研鑽の「鑽」です。自己研鑽
とは「自分自身の能力や技術を鍛えて磨きをかける

こと」です。この文字は訓読みでは「たがね」と読み、石や金
属を削る工具を示すだけではなく、物事の道理を深く極め
る意味を持っています。「共鑽」としたのは、共に自己研鑽を
重ね、変化に対応できる自分を磨き、「生きる力を身に着け
よう」という想いが込められています。

共鑽の「鑽」の字を分解すると二つの「先」
が現れます。

１つ目の「先」は、個人と会社の次のステージ（Next Stage）へ
の成長、を意味します。
２つ目の「先」は、労使の新時代への起点（Next Stage）を意
味します。定年再雇用組合員を含むすべての組合員従業員が
高いモチベーションをもって働くことのできる環境を、今後２
年間で構築することを目指します。

これまで積み重ねてきた更にこの
先の成長は、私たち一人一人がま

だ気づいていない、切り拓く未来であり、どう描いてゆくのか、
共に考えながら歩むことになります。未開拓であり、共に描こう
という想いを込め、白を選びました。

代議員、大会役員の皆さんとともに、心合わせの出来た、良い大会になったと感じています。こういう場を通して、出会いや気づ
き、我々自身も成長することができると思います。会社の状況は正念場ですが、このような時こそ、職場、職場委員、執行部がコ
ミュニケーションを密にしながら、学びと気づきの機会を増やして「共想・共鑽」を実現できるように務めていきたいと考えてい
ます。今期の組合活動への参画をよろしくお願いいたします。

９期議案書の表紙について 議案編集委員長：福留俊也執行委員

年次大会を終えて 大会書記長：永井慎太郎執行委員

共想

共鑽

Next Stageへ

イメージカラー≪白≫



住まいる共済・マイカー共済に対するお問い合わせ・見積方法は次頁でご確認ください。
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暮らし改革が取り組んでいる政治活動の日常化として、昼休憩を利用して
組織内議員の進藤裕之長岡京市議会議員と懇談会を行いました。今回
は、職場を代表して直轄部門とビジュアルセンシングBGの職場統括委員
6名が参加しました。懇談会では職場委員から日頃感じていることを質問
や要望する形で意見交換することが出来ました。
今後も本取り組みを継続しますので、ご興味がある方は暮らし改革担当ま
で連絡お待ちしております。

心のどこかで「どうせ一人が言っても何も変わらない」と思っているところがあったが、実際
に私たち一人ひとりの声を聞いて、いろんなことを実現してくれているのだと思った。
言葉だけでなく、実際に動いてくれる議員さんを（選挙で）選ぶのが大事だと改めて感じた。
時間がかかる取組が多いと思うが、今後も根気強く頑張ってほしい。

田 口 博 幸
加 嶋 太 一
増 渕 晴 也
山 本 和 司
河 合 正 臣
戸 谷  寛

コーポレート戦略室 経営戦略課
経理部 事業管理課
営業総括部 日系営業部 第二営業課
ビジュアルセンシングＢＧ ＬＳＩ商品開発部 第一開発課
ビジュアルセンシングＢＧ ソリューション開発部 第三開発課
ビジュアルセンシングＢＧ 製品技術部 イメージセンサテスト開発課

※敬称略、順不同

組織内議員
懇 談 会 
開 催 報 告

組織内議員
懇 談 会 
開 催 報 告

組織内議員
懇 談 会 
開 催 報 告

今回参加した職場統括の皆さん
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7 月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

素敵な商品が
　　当たる抽選会当選者発表

第8期（2023年8月～2024年7月）に開催したNTJU主催セミナー・イベント、およびNTJUが参画しているイベントに
ボランティアで参加された方を対象に、抽選会を実施しました。厳正なる抽選の結果、下記の皆様が当選されました！

おめでとうございます！
今後も引き続き、

組合活動への参加をお願いします。

当選者（敬称略）

北川 誠一朗さん

北村 梨沙さん

贄　光希さん

足立 和美さん

田中 忠信さん

落合 一也さん

飯野　靖さん

小嶋 千鶴さん

鈴木 淳一さん

苗加 康子さん

賞品

ルンバ

アップルウォッチ

dyson 掃除機

ホットクック

ワイヤレスイヤホン
ボディケアツール
（ドクターエア）

真空パックマシーン
（FoodSaver）

防災グッズセット

ブレインスリープ
（睡眠計測デバイス）

おめでとうございます！
今後も引き続き、

組合活動への参加をお願いします。

当選者（敬称略）賞品

Azalea次号で当選者のコメントを掲載予定です
お楽しみに
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Welcome Forum 開催報告Welcome Forum 開催報告
新たにヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた方を対象に、

Welcome Forumを開催しました（7月30日および8月28日）。
　組合代表による入組歓迎のあいさつの後、執行部より、組合活動紹介、共済説明会、

進藤ひろゆき組織内議員（長岡京市議会議員）より暮らし改革の取り組みについての紹介を行い、
労働組合の意義や役割、想いについて皆さんと共有しました。

皆さんの今後の益々のご活躍を期待します！々々々々々々々のののののののののののご活活活活活躍活躍をを期期期活躍ををご活躍をを躍躍をを期期待待待待待待待待待待待しししししししししししししししししししししままますすすすすすすすすすすすすすすすす！皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささささんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんのののののののののののののの今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後後後後後後後後後後後後ののののののののののの益益益益益益益益益益益益益益益益益益々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々のの益々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々のの々々々々々々々々のののののののののののごごごご活活活皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささんんんのののののののののの今今皆さんの今後の益々のご活躍を期待します！

新たに組合員になられた皆さん

ついて皆さんと共有しました。ついて皆さんと共有しました。労働組合の意義や役割、想いについて皆さんと共有しました。

新新新新新新新新新たたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたににににににににににににににに組組組組組組組組組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合員員員員員員員員員員員員員員員員員員にににににににににににににににににににななななななななななななななななななららららららららららららられれれれれれれれれれれれれれれれれたたたたたたたたたたたたたたたたたたたたた皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆皆ささささささささささささささささんんんんんんんんんんんんんんんんんんんんん新たに組合員になられた皆さん
※敬称略、順不同

岩 朝 達 也

門 口 　 勝

成 田 泰 規

情報システム課 ITインフラ係

技術開発センター 基盤技術開発部 ハードマクロ開発課 第一係

マニュファクチャリングセンター 環境・施設技術課 魚津環境・施設技術係
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8月24日（土）に京都中立クラブ夏季子どもキャンプのボランティアに参加してきました。この取り組みは
京都府の様々な労働組合が京都中立クラブとして集い、児童養護施設の子どもたちと一緒にキャンプ活動
を行い、夏休みの思い出をプレゼントするものです。今年で47回目、児童、職員、ボランティアの総勢110名、
NTJ労組からも事務局含め5名のボランティアが参加しました。
兵庫県篠山のユニトピアささやまへバスで移動し、大人と子どもが一緒になってBBQやプール遊び、途
中から急変雷雨に見舞われ、室内でのソフトバレーボール大会や風船遊び、そのころには子どもたちとボ
ランティアメンバーはすっかり仲良くなっていました。楽しい時間はあっという間にすぎるもの、閉村式では
子どもたちから一人ひとり手作りうちわのプレゼントがあり、帰路につきました。
週明けの月曜日からは、子どもたちはそれぞれの保育園や学校へ登園登校し、日常生活に戻っていきま
す。夏休みの1日の思い出として心の支えになってくれたら嬉しいと思います。未来を担う子どもたちのなか
には、親に育てられていない境遇の子もいます。労働組合の助け合いの精神は、全ての子どもたちが笑顔
で暮らせる地域社会づくりにも役立ちます。この活動にご興味がある方はぜひご参加頂ければと思います。

事務局　山本明広

楢岡浩喜さん
私は過去5回以上参加しています
が、朝出会ってから夕方解散する
までの間に子供たちの「顔」が「期
待と不安」から「充実感」に満ちた
ものに徐々に変わっていくのを毎
回楽しみにしています。また、天真
爛漫に遊ぶ彼らと一日過ごしてい
ることで逆にこちらがひたむきに
活動する「エネルギー」をもらって
います。今回もボランティアに参
加してとても充実した気分となり
ました。

小島優哉さん
学童ボランティアとして初めて参加させていただきました。
BBQ、プール遊び、バレーボール、風船遊びなど様々な場面で子供たちの無
邪気な笑顔を見ることができ、とても楽しい時間を過ごすことができました。
また、私は活動の中で度々、上級生が下級生を助けている場面をたくさん見
て、助け合い、支えあうことの大切さを改めて実感させられ、将来とても良い
人になるだろうなと感じたりもしていました。これからの未来を担う子どもた
ちの笑顔、成長のため、また来年も是非参加させていただければと感じてお
ります。この活動にご興味のある方はご参加いただければと思います。

檀上義樹さん
設営ボランティアとして初めて参加しました。子どもたちの笑顔を見ながら、
楽しい時間を過ごしました。子どもたちの安全を第一に事前準備や状況に
応じた対応（考動）は実践できたと思います。心地よい疲労の中、事故もな
く、無事終えることができました。皆さんも一緒に参加してみませんか？

ボランティア参加者の感想

子どもたちからもらったうちわ

京都中立クラブ京都中立クラブ

夏季子どもキャンプ夏季子どもキャンプ
ボランティア参加報告
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2024.9.5  第191号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2024年8月号 ～ 2025年7月号

抽　　選 2025年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０24年9月30日（月）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します

□  ①NTJ労組 第9回年次大会
□  ②こくみん共済coopからのお知らせ
□  ③組織内議員懇談会 開催報告
□  ④素敵な商品が当たる抽選会当選者発表
□  ⑤7月経営概況
□  ⑥Welcome Forum 開催報告
□  ⑦大文字山ボランティア参加報告
□  ⑧夏季子どもキャンプボランティア参加報告
□  ⑨Let’s Crossword
□  ⑩アンケート

Azalea  2024.9.5

今月のテーマ：お祭り □を並べ替えてことばを完成させてください

正解者から抽選で3名の方にささやかなプレゼントを
進呈させていただきます。積極的なご応募お願いします！

7月号の当選者は木村 隆宏さん、深井 裕さん、羽渕 紗綾さんです！
おめでとうございます。

今月のテ お祭り □を並 替え とばを完成させ くださ

Let’s Crossword

解答欄

①ロックバンドが多数出演する大規模な音楽コンサートを略して
②こくみん共済coopが提供している住宅と家財を守る○○○○共済
③祭礼で奉納される山車を指す西日本特有の呼称
⑤神社の祭礼の際に演奏される邦楽のジャンルに属するもの
⑦魚津市の諏訪神社を拠点に８月第1金曜日から2日間に行われる　
○○○○祭り

⑨今年も組合のセミナー・イベント・ボランティア参加者対象に実施します
　本誌発行日現在(2024年9月5日)、パリで行われている国際スポー
ツの祭典

　労働者の祭典という意味では、お祭りとも言えます
　祭りを彩る屋根付きで飲食物や玩具などを販売する即席の店舗
　阿波踊りを踊る団体

た
て
の
カ
ギ

よ
こ
の
カ
ギ

④祭りに用いられる山車のことで、タテのカギ3の別称
⑥花火大会を締めくくるプログラムだが種類のことではなく打上げ手法を意味する
⑧葵祭、祇園祭と並んで京都三大祭りの一つといわれる
⑨盆踊りには欠かせない、細い割竹と紙を使った伸縮自在の灯具
　メトロポリタン美術館の特別展のオープニングを彩るファッションの祭典
　11月に行われる長岡京○○○○祭　今年もボランティアを募集します
　季節を意識的に特徴づけることがら　花火大会は夏の○○○○○です
　祭りや縁日にある代表的な店で水槽で生き物を扱う「すくい物」の遊び
　職場統括委員と組織内議員との○○○○会を実施しています
　大文字焼、正式な名称は京都○○○の○○○○と呼びます
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こちらから
回答を
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https://ssl.form-mailer.jp/fms/d0d9c9de704070



